
                                                 <<Perché cercate di apparire quello che non siete?>>

Messaggio del 02.12.1998 

”Figli cari, perchè vi sforzate di nascondere il vostro «nulla»? 
Perchè cercate di apparire «quello che non siete»? 
Perchè, anzichè riempire la vostra vita con nuove esperienze,  
non la svuotate dal grigiore delle tristi esperienze passate? 

Dio vi ha creati dal nulla, perchè voleva poi arricchire questo vostro nulla, con i Suoi doni. 
Lui desiderava perfezionarvi...!

Se lo fate con le vostre forze..., con la spinta dei vostri desideri... puramente umani..., voi rovinate il miracolo 
che Lui ha compiuto... creandovi. 

È come se voi decideste di terminare un quadro incompiuto, iniziato da un impareggiabile artista!

Il Padre non attende altro che la nascita di una sua creatura, per effonderle, con generosità, il tesoro della Sua 
bontà infinita. 

L’ anima che s’incarna, è insaziabilmente assetata della tenerezza sconfinata, racchiusa nel cuore di Dio! 

Lui non vi chiede altro che di essere disponibili a ricevere i Suoi doni. 
E potete esserlo (disponibili) solo se Lo amate davvero e profondamente.

La Sua gloria non proviene tanto dalle vostre offerte, ma dalle offerte Sue, che siete in grado di ricevere.  

Apritevi,  figli  cari,  come corolle di fiori...  fateGli trovare libero e purificato, il  terreno della vostra anima, 
quando verrà a compiere la Sua opera d’amore Divino. 

Non c’è null’altro di più caro, al cuore del Padre, se non la vostra totale sottomissione al Suo volere.

E il Suo volere consiste nel condurvi dove la più completa ed eterna felicità, si sostituirà alle sofferenze, alle 
delusioni, alle sconfitte... della vostra vita terrena.

E più siete stati fino ad oggi peccatori... più Lui vi chiama alla santità e desidera darvi la forza di staccarvi dalle 
catene del Male, per correre tra le Sue braccia e godere della Sua infinita misericordia. 

E siccome è scritto: «Così la fede vien dall’udire e l’udire si ha per mezzo della Parola di Cristo.» (Romani 10,  
17) ora, anime mie, andate e portate la buona novella, perchè la Mia, è Parola di vita! Vi amo. 

IO sono Gesù.”


